



## BAJO RESERVA

### ¿Y las placas de las camionetas del titular de Aduanas?

:::: Ayer, **Rafael Marín Mollinedo**, titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), se reunió a mediodía junto con los secretarios de la Defensa Nacional (Sedena) y Marina (Semar), con la presidenta **Claudia Sheinbaum** en Palacio Nacional por un par de horas. Nos detallan con videos que, al retirarse el titular de Aduanas, a muchos de los peatones de la calle Corregidora les llamó la atención de que la camioneta Suburban que traslada al funcionario, así como las otras tres camionetas que lo resguardan, no llevaban ninguna placa que identifique los vehículos. Destaca que, a diferencia de don Rafael, los vehículos que trasladan a los titulares de la Sedena y Semar, sí llevan un número de identificación, e incluso el automóvil de la presidenta también porta placas de circulación. ¿Será que se están olvidando los orígenes de la 4T cuando los funcionarios dejaron de utilizar camionetas y tenían que circular en vehículos con placas, y respetando los semáforos y reglas de tránsito?

### El Cuau, en las manos de las mujeres

:::: En la bancada de Morena en la Cámara de Diputados aseguran que no hay línea para votar a favor de desechar la solicitud de desafuero de **Cua-**



Cuauhtémoc  
Blanco

ARCHIVO EL UNIVERSAL

**htémoc Blanco**, pero un grupo de legisladores morenistas llamó a votar en contra para que la Sección Instructora ahora sí analice el caso del diputado, acusado del presunto abuso sexual en contra de otra mujer. Muchas otras legisladoras morenistas se han mantenido calladas, al igual que las 24 del Partido Verde, las 19 del PT y las 15 del PRI, ninguna ha apoyado públicamente el voto para que sí se analice el desafuero, propuesta

que fue secundada por el PAN y de MC. Irónicamente, la suerte del Cuau dependerá de las mujeres, pues si se unen tienen los votos suficientes.

### ¿Misoginia en el funeral del Inai?

:::: Nos platican que luego de que las tres excomisionadas del extinto Inai salieron entre acusaciones de “traidoras” por empleados que las señalaron de no querer liquidarlos, surgieron voces que acusan machismo y misoginia. Este lunes, la excomisionada **Norma Julieta del Río**, compartió en sus redes una comunicación en la que asegura que ella y sus compañeras, **Blanca Lilla Ibarra** y **Josefina Román**, no son “ni traidoras ni mentirosas”. Argumenta que las tres excomisionadas consultaron a la Auditoría Superior de la Federación y a la Secretaría Anticorrupción, y ambas dependencias les dijeron que el Inai no podía avalar liquidaciones. Doña Norma Julieta recordó que lo que sí hicieron, fue hablar con la secretaria Anticorrupción, **Raquel Buenrostro**, quien finalmente avaló las compensaciones: Del Río aprovechó para señalar que los manifestantes fueron cercanos al expresidente del Inai, **Adrián Alcalá**, quien, dijo, misteriosamente salió en hombros. Como un velorio digno de una canción de “**Chava**” Flores, con sus respectivos pleitos, así ha sido el funeral del Inai.

### Y siguen las dudas para la elección de jueces

:::: A una semana del inicio de campañas judiciales, nos hacen ver que quedan muchas dudas. Las y los candidatos aún no saben cuáles son los límites para hacer reuniones públicas sin que sea considerado mitin u otros actos que están prohibidos; apenas concluyó la entrega de contraseñas para que puedan registrar sus gastos ante el sistema de fiscalización, mientras continúan capturando sus datos para que la ciudadanía pueda consultar sus perfiles, considerando que tendrán que revisar cientos de candidaturas para votar. Más rayas al tigre.